



Las Mangas del Chaleco / Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Luego de que manifestantes irrumpieran en el Salón de Sesiones del Senado durante la aprobación de la Reforma Judicial, el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, desmintió a algunos villamelones, que afirmaban que él había entrado a caballo en una manifestación del Barzón en la **Cámara de Diputados**.

Y el que se metió a las arenas movedizas, fue el diputado **Agustín Rodríguez** del PAN, quien habló así del dictamen de la reforma a la Guardia Nacional: *“Volverían a votar en contra de la militeri... la mitilización del país”*.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ec8IFHKkghJCpBmqmDSaHe4BoEb0r9GFwlewXPLw5penJA?e=9Ehjl1>